

**Le Cameroun et la Confédération africaine de football (CAF) ont signé ce vendredi 22 octobre 2021, l'accord cadre de l'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations Total Energies 2021.**

Désigné pays hôte de la CAN 2021, finalement reporté en 2022 pour des raisons sanitaires, le Cameroun a officiellement signé l'accord cadre qui le lie à la CAF concernant l'organisation de la compétition.

C'est le Président par intérim de la Fecafoot Seydou Mbombo Njoya et le vice-président de CAF Augustin Senghor, qui ont paraphé ce document ce jour au Palais des Sports de Yaoundé, en présence du Ministre camerounais des Sports, président du Cocan, le Pr Narcisse Mouelle Kombi.

Ce document de plusieurs pages vient ainsi entériner cette compétition que le pays des Lions Indomptables va organiser du 09 janvier au 06 février 2022 dans cinq stades, à savoir : Olembe, Ahmadou Ahidjo, Japoma, Garoua, Limbe-Buea, et Bafoussam.